
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

R5.8.31 

■参加者 

高嶋様(町内会長) 

佐々様（民生委員） 

中村様（新庄地域包括支援センター） 

村野 秀治(株式会社ビレッジ・フィールド「ふる里の風」グループ代表取締役社長) 

太田 明憲(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

伊井 幸美(グループホーム「ふる里の風」介護支援専門員) 

 

■日時・場所 

令和 5 年 8 月 31 日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

1.R5.1 月～7 月活動報告 

2.感染症に関して 

3.新型コロナウィルス 5 類移行後の面会など 

4.現在の入居状況 

5.次回開催日 

 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打診・回

答 

高嶋様 町内行事など参加できるものがあれば参加

して頂ければ。10月に子ども神輿がある

ので、寄らせてもらってもいいですか？ 

ゲリラ豪雨や線状降水帯など、水害も懸念

される。 

伊井「是非お願いします。きっ

と皆さんも喜ばれます」 

太田「止水版の設置している。

避難行動なども見直しを行って

いく」 

佐々様 職員の皆さんが一所懸命に対応されている

のが分かる。真心がないとできないこと。 

伊井「引き続き、入居者様・家

族様に喜んでいただけるサービ

ス、運営に取り組みます」 

中村様 グループ内の他施設との連携や、色々なサ

ービスを行っており、良い試みだと思う 

太田「コロナ禍で外部との関わ

りが薄くなった。様々な取り組

みにより閉鎖した空間・環境と

ならないようにしていきたい」 

 

■総括 

新型コロナウィルスの第 5類移行に伴い様々なことが緩和してきている。引き続き感染対

策を徹底するとともに今後は町内の活動への参加や、外部との関わりをもっていきたい。 


